

- SOLANDT, O.M., directeur-général, Conseil de recherches pour la défense, ministère de la Défense nationale.
- SOUTHARD, F., directeur, Bureau des finances internationales, Trésor des États-Unis.
- SPAAK, Paul Henri, premier ministre et ministre des Affaires étrangères de Belgique; président, deuxième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- STALINE, généralissime, J.V., président, Conseil des ministres de l'Union soviétique.
- STONE, T.A., ministre, ambassade aux États-Unis; co-secrétaire, Comité politique interallié.
- STRACHEY, E.J. St. L., ministre de l'Alimentation du Royaume-Uni.
- STRANG, Sir William, conseiller politique du Commandant militaire britannique pour l'Allemagne (-novembre); sous-secrétaire d'État adjoint permanent (responsable de la section allemande), Foreign Office du Royaume-Uni; suppléant spécial pour l'Allemagne, Conseil des ministres des Affaires étrangères.
- TAYLOR, R.W., vice-président, Commission des prix et du commerce en temps de guerre (-mars 19); nommé président.
- THORP, Willard L., secrétaire d'État adjoint pour les Affaires économiques, Département d'État des États-Unis.
- TITO (Marshal Josip Broz), premier ministre de Yougoslavie.
- TOWERS, Graham, gouverneur de la Banque du Canada.
- TRUMAN, Harry S, président des États-Unis.
- VAILLANCOURT, J.J.J. Émile, ministre à Cuba.
- VANIER, major-général G.P., ambassadeur en France.
- VANDEBERG, Arthur J., sénateur (Michigan); président de la Commission des relations étrangères du Sénat.
- VYCHINSKI, A.I., vice-ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique.
- WILCOX, Clair, directeur, Bureau de la politique commerciale internationale, Département d'État des États-Unis; vice-président, délégation à la deuxième session de la Commission préparatoire de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et l'emploi.
- SOLANDT, O.M., Director-General of Defence Research, Department of National Defence.
- SOUTHARD, F., Director, Office of International Finance, Treasury of United States.
- SPAAK, Paul Henri, Prime Minister and Minister for Foreign Affairs of Belgium; President, Second Session, General Assembly of United Nations.
- STALIN, Generalissimo J.V., Chairman, Council of Ministers of Soviet Union.
- STONE, T.A., Minister, Embassy in United States; Joint Secretary, Combined Policy Committee.
- STRACHEY, E.J. St.L., Minister of Food of United Kingdom.
- STRANG, Sir William, Political Adviser to British Military Governor for Germany (-Nov.); Joint Permanent Under-Secretary of State (in charge of German Section), Foreign Office of United Kingdom; Special Deputy for Germany, Council of Foreign Ministers.
- TAYLOR, K.W., Deputy Chairman, Wartime Prices and Trade Board (-Mar. 19); then Chairman.
- THORP, Willard L., Assistant Secretary of State for Economic Affairs, Department of State of United States.
- TITO (Marshal Josip Broz), Premier of Yugoslavia.
- TOWERS, Graham, Governor, Bank of Canada.
- TRUMAN, Harry S, President of United States.
- VAILLANCOURT, J.J.J. Emile, Minister in Cuba.
- VANIER, Maj.-Gen. G.P., Ambassador in France.
- VANDEBERG, Arthur J., Senator (Michigan); Chairman, Senate Committee on Foreign Relations.
- VISHINSKY, A.Y., Deputy Minister for Foreign Affairs of Soviet Union.
- WILCOX, Clair, Director, Office of International Trade Policy, Department of State of United States; Vice-Chairman, Delegation to Second Session, Preparatory Committee of United Nations Conference on Trade and Employment.